
Protokolleintrag vom 25.11.2015

2015/379
Schriftliche Anfrage von Samuel Balsiger (SVP) und Stephan Iten (SVP) vom 25.11.2015:
Reduktion der Öffnungszeiten von Quartierwachen, Umfang des geplanten Abbaus sowie Information und mögliche
Einflussnahme der Bevölkerung

Von Samuel Balsiger (SVP) und Stephan Iten (SVP) ist am 25. November 2015 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Der SVP wurden von besorgten Quartiervertretern aus verschiedenen Kreisen die Information zugetragen, dass die Stadt Zürich plant, die Öffnungszeiten von allen
verbleibenden Quartierwachen zu reduzieren. Dies käme einem weiteren Abbau der Polizei- und Sicherheitsstruktur in den Quartieren gleich. Die Quartierwachen in
der Grünau, in Leimbach, Witikon, Seebach und Wollishofen wurden gegen den Widerstand der Bevölkerung bereits ganz geschlossen.

Die Sicherheit und der Schutz des Lebens sowie des Eigentums sind aber elementare Grundbedürfnisse. Um diesen nachzukommen, halten viele Bürgerinnen und
Bürger geöffnete Quartierwachen und eine starke Polizeipräsenz auf den Strassen für das richtige und bewährte Konzept. Experimente in Sicherheitsfragen werden
weitgehend abgelehnt.
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie steht der Stadtrat zu den Meldungen über einen weiteren Abbau der Polizei- und Sicherheitsstruktur in den Quartieren?
2. Wann wird die Bevölkerung über einen möglichen weiteren Abbau der Quartierwachen (Reduktion der Öffnungszeiten etc.) informiert?
3. Wie stark lässt der Stadtrat den Widerstand der Quartiervertreter gegen einen weiteren Abbau in seine Entscheidung einfliessen?
4. Ist es korrekt, dass der Abbau der Quartierwachen-Öffnungszeiten bereits gegen Ende des Jahres 2015 geplant ist?
5. Falls die Frage 4 mit nein beantwortet wurde: Per wann soll der erwähnte Abbau allenfalls erfolgen?
6. Welche weiteren Änderungen im Detail müssen die Quartierbewohner mit dem neuen Konzept hinnehmen?
7. Plant der Stadtrat gar weitere Quartierwachen ganz zu schliessen?
8. Falls die Frage 7 mit ja beantwortet wurde: Welche Quartierwachen stehen vor einer möglichen Schliessung? Per wann?

 
Mitteilung an den Stadtrat


